



Bruchköbeler BürgerBund – Fraktion –
Kurt-Schumacher-Ring 15, 63486 Bruchköbel

An den
Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Thomas Demuth
Hauptstraße 32
63486 Bruchköbel

Fraktion

Alexander Rabold
Fraktionsvorsitzender

Kurt-Schumacher-Ring 15
63486 Bruchköbel
Tel.: +49 (0) 61 81 / 77 40 3
Mobil: +49 (0) 170 - 73 01 32 3
eMail: alexander.rabold@brk-bb.de

fraktion@brk-bb.de
www.bruchkoebeler-buergerbund.de

Seite 1 von 2

Bruchköbel, den 08.09.2015

Antrag: 50 Millionen-Euro-Programm für den Bruchköbeler Bahnhof nutzen

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Demuth,

die BBB-Fraktion stellt zur Tagesordnung der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 22. September 2015 nachfolgenden Antrag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, unverzüglich die Aufnahme des barrierefreien Umbaus des Bruchköbeler Bahnhofs in das neue Modernisierungsprogramm des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur für die Barrierefreiheit kleiner Bahnstationen zu beantragen. Ein entsprechender Antrag zur Aufnahme in die von der Landesregierung einzureichende Vorschlagsliste soll die bisherige Beschlusslage der Stadtverordnetenversammlung aus dem Februar 2015 vollumfänglich berücksichtigen.

Begründung:

Das Bundesverkehrsministerium hat laut Mitteilung vom 31.07.2015 ein 50 Millionen-Euro-Programm zum behindertengerechten Umbau kleiner Bahnstationen neu aufgelegt. Damit sollen die Stationen berücksichtigt werden, die nicht die Anzahl von 1000 gezählten Fahrgästen pro Tag erreichen und somit keine Übernahme dieser Umbaukosten durch die

Deutsche Bahn AG erreichen konnten. Genau dies war auch beim beschlossenen behindertengerechten Umbau des Bruchköbeler Bahnhofs der Fall.

Fraktion

Seite 2

Nun ergibt dieses neue Programm eine Chance, dass die Stadt Bruchköbel für die Finanzierung des barrierefreien Umbaus des Bahnhofs keine eigenen Mittel in erheblicher Höhe aufwenden muss.

Deshalb sollte die Aufnahme in die vom Land Hessen vorzulegende Vorschlagsliste unverzüglich beantragt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Alexander Rabold
- Fraktionsvorsitzender -
Bruchköbeler BürgerBund